

Compte-rendu de sortie au Lazaret

Le mardi 28 avril 2015, nous sommes allés visiter le Lazaret situé à la Grande-Chaloupe à la Possession avec la classe de CE1-CE2 de madame Apaya. Deux parents nous ont accompagnés ainsi que Christine l'AVSI d' Amandine en CE1. Nous avons quitté l'école vers 8h30 en bus. Nous sommes arrivés à la Grande-Chaloupe vers 9h40. Nous avons visité le Lazaret N°1 qui était un lieu de soin et d'isolement pour les personnes qui arrivaient de l'extérieur (travailleurs engagés, touristes...). Ces gens restaient là pendant quarante jours au moins et s'ils ne développaient pas de maladie, ils pouvaient quitter le Lazaret. Aujourd'hui c'est un bâtiment vide et il est devenu un musée. A côté du Lazaret, on a vu un petit cimetière où on enterrait les gens qui mouraient à cause de maladies.

Nous avons vu un film sur le Lazaret. Une dame nous a aussi présenté des plantes et des fruits de la Réunion. Nous avons vu d'où ils sortaient et comment on les utilisait. On a appris par exemple que le letchi venait de Chine, les bananes d'Inde ou le tamarin de Madagascar. On utilise certaines plantes pour soigner ou pour la cuisine.

Après la visite du Lazaret N°1, nous avons fait une marche pour aller voir le Lazaret N°2 et le chemin des Anglais. Ce Lazaret est en ruine mais on ne l'a pas trouvé. Nous avons pu voir le chemin des Anglais qui est un chemin pavé et il a été construit par les Anglais.

Ensuite on a fait un pique-nique dans la cour du Lazaret N°1. Après le repas, nous sommes allés voir le Petit Train dans la petite gare de la Grande Chaloupe. Il ne fonctionne plus.

Nous sommes revenus à l'école vers 15h30. C'était une chouette journée !

La classe de CE2